

と考へているのは、在宅支援です。保育所に預けるのも大変ですけど、0歳から2歳の在宅育児もすごく大変じゃないですか。在宅支援のメニュー・ツールはこれからも出てくると思うので、区としても活用し

阿倍野区の子育てに関する課題は何ですか？



験をさせてあげたい。見て  
さわって、リアルな体験を  
どんどんさせてあげたいと  
思うんです。



本日は貴重なお時間を  
いただき、ありがとうございました！

#### ▲ご自身も子育て中の青柳区長

取材を終えて

・子どもに関する政策にこれまで従事されていた方が区長に就任せられ、とても心強く、これからも阿倍野区にさらに期待したいと思いました。

・途中息子がウロウロしていましたが、温かく見守っていたきやしさにあふれた方だと思いました。子どもたちへの思いをき、これからも阿倍野区で子育していくたいという気持ちが強なりました！



# ままちっち 絵本 を出版 クラファンに 初挑戦中！

各ひろばにまち絵本のサンプルあります  
見てきてくださいね



▲まち絵本のクラウドファンディングページ  
10月31日(木)23:59まで

まち絵本が  
できるまでの過程も  
掲載しています  
ぜひ見てください!

ちょっと  
聞いて～！

A. 朝の出発前の時間。洗濯乾燥が終われば洗濯物の片付けを。洗い物が溜まっているれば洗い物を。子どもがパジャマなら着替え保湿を。「できる時にできる人がやる」スタンスでいつも助けられています(2児のまーち)

# 阿倍野区・青柳毅区長に 子連れde突撃インタビュー



青柳区長と一緒に記念撮影！

令和6年4月に新しく就任された阿倍野区の青柳毅区長ってどんな方? 阿倍野区の子育て環境や施策について、一歳の子どもたちと一緒にインタビューをしてきました!

阿倍野区の子育て世帯のイメージ、そこから考える阿倍野区に必要な子育て支援はどんなものですか？

本当はまだ一緒にいたいけど、0歳でないと園に受からないから仕事復帰するというママがたくさんいます。国の役割をしませんが、この現状なんとかならないでしようか?

保育所を作るなら保育する人を確保できる現実問題としてありますから。



▲終始にこやかにお話しくださいました

ちょっと  
聞いて～！

Q.「これ助かってる！パパの子育てにまつわる仕事」